

都立病院を独法化させない

区立台東病院は廃止させない

2月22日のお昼過ぎ、都庁第一庁舎前に「都立・公社病院の独立行政法人化（以下都立病院独法化）の中止」を求めて500人が埋め尽くしました。

コロナ感染拡大の第6波のさなかでありながら、反対の声をあげるために参加者が各自感染防止に努めて集まったものです。コロナ収束の見通せない中なぜ今都立病院独法化を進めようとするのか、小池都知事は都議会でも答えようとしません。2年以上続くコロナ禍で、医療体制を維持し都民のために大きな役割を果たしたのは、都立・公社病院にほかなりません。独法化されれば採算優先の運営になり、医療体制が大幅に後退することは明らかです。

大阪府では2006年に5つの府立病院が独法化され、経営が優先された結果、医療体制が崩壊の危機にありまます。コロナ感染者の死亡率が大府府は突出して高いことから、府立病院の独法化が失敗だったことが見て取れます。

さらには東京都とは別に、国は医療費抑制と医師不足を理由に、全国的に公立・公的病院の再編統合を策定しようとしていいます。

区立台東病院も対象になり、この集

会において再編統合の見直しを寺山委員長が訴えました。



台東病院の存続をうったえる寺山委員長（左）
右隣りは宇都宮弁護士

若手の声を集める取組み

50才未満の仲間の声を集めるために、昨年8月より半年間に渡りアンケート集約に取り組みました。本部が作成したQRコード付きのアンケート用紙を活用し、普段接点の少ない事業所の若手組合員や後継者世代からの回答を集めました。仕事にやりがいを感じている反面、労働時間の長さや休みが少ない等の悩みも書かれていました。また、大規模現場に従事する組合員からは、朝礼時や詰まりの休憩時間におけるコロナ感染防止対策に関する不安も寄せられました。

アンケートで得られた結果を、今後の組合活動に反映させていきます。アンケート回答者に抽選でプレゼントが当たる企画もあり、台東支部からは2名が当選、復興支援カタログギフトや体組計が贈られました。



当選した及川さん親子



工務店勤務の坂本さんも当選です

50ccカブの旅

～前回からの続き～

日曜日で給油できるか不安でしたが、予備タンクも満タンに出来、安心して出発できました。

室戸岬の手前10キロくらいのところにある廃校水族館に向かいました。文字どおり廃校になった小学校をそのまま使って、保健室の人体模型と並んで水槽や

剥製が展示してあったり、プールがそのまま生け簀になっていたりハンマーヘッドドシャークがそのまま泳いでいるのです。体育館にある跳び箱の中が水槽になっているなど、楽しい水族館でした。

岬はゴツゴツの岩だらけで、見上げるとはるか上のほうに灯台があり、かなり回り込まないと辿り着けそう

～四国周遊記②～



廃校を利用した水族館

もありません。途中に寄ってみたい寺院や見たい風景がありました。高知を目指しました。渡ると景色は一変し、

高知市内の手前で桂浜の看板が目についたのでも早そうなので、高知駅を目指して急ぎました。市内には泊まりたいと思えるような旅館やホテルが見つかりません。不安になったため自宅に連絡し、家人にパソコンで宿泊施設の検索を頼みました。高知駅から1キロほど南下したところに手ごろなホテルがありました。向かってみると実際に手頃な料金で部屋が取れて安心しました。

ホテルや民宿などが全くなさそうな場所でした。10月なので日の暮れるのも早そうなので、高知駅を目指して急ぎました。市内には泊まりたいと思えるような旅館やホテルが見つかりません。不安になったため自宅に連絡し、家人にパソコンで宿泊施設の検索を頼みました。高知駅から1キロほど南下したところに手ごろなホテルがありました。向かってみると実際に手頃な料金で部屋が取れて安心しました。



朱色に塗られたはりまや橋

荷物を部屋に運び込み、その後近所を散策してみようと、有名な「はりまや橋」まで400メートルくらい場所でした。コンビニでおにぎりを買い、昨日の残りの焼酎を飲みました。本日の

松が谷分会
A・I

ライトシルバー総会

2月25日にライトシルバー総会を開催しました。コロナ感染防止のため、短時間での議事進行となりました。新しい役員体制は以下

会長 福田 俊昭(新)
副会長 新井 茂(留)
副会長 石橋 悦夫(新)
事務局長 今井 彰(新)
会計 杉本 良信(留)



退任された小宮会長、豊田事務局長